



香取市立水の郷小学校

令和7年度がスタートして2ヶ月が過ぎようとしています。子どもたちは新しい教室にもすっかり慣れ、水の郷小学校は、明るい笑顔と元気な声に溢れています。

地域・保護者の皆様からは、野菜苗をご提供いただいたり、通学路の危険箇所の情報をお知らせいただいたりと、年度当初よりあたたかいお力添えをいただいております。今後も、学区探検や生活科等の学習で、地域・保護者の方々との交流の機会を積極的に設けながら、地域の宝である“しづくっ子”を皆で育てていきたいと思います。



いただいたトマトの苗は、2年生の生活科の学習で、大切に育てています。

水やりなどのお世話に大忙しの“しづくっ子”たちです。苗は順調に生育中です！



【学年始め PTA 集会等へのご参加

ありがとうございました！】～4月25日～

学年始め PTA 集会等を4月25日に実施し、多くの保護者の皆様にご来校いただきました。

授業参観では、進級後の子どもたちの学習する姿を保護者の方々に見ていただくことができました。保護者の方と一緒に楽しそうに活動したり、落ち着いた様子で黙々と課題に取り組んだりと、子どもたちの成長に応じた様々な学習場面が見られました。1年生の教室では、お家の方の姿を見つけ大いにはしゃぐ子あり、「まだ来ない・・・」と涙を浮かべる子ありと、1年生ならではの微笑ましい光景が見られました。

また、会場の体育館いっぱいの保護者の皆様のご出席のもと PTA 総会を開催し、本年度の PTA 組織が本格的に動き出しました。引き続きのご協力をお願い申し上げます。

PTA 総会では、香取中学校の田畠校長先生より、中学校の学習の様子などを紹介していただきました。家庭と小学校、中学校がしっかりと連携しながら、子どもたちの成長を支えていくことの大切さを参加者皆で再確認しました。



地図帳を広げて
お家の方と一緒に学習！
<4年生>



香取中学校田畠校長先生にも
ご参加いただいて・・・。
<PTA 総会>



学級懇談会にもたくさんの
保護者の皆様にご出席
いただきました。

【1年生を迎える会】～4月24日～

6年生が一生懸命、計画や準備をしてくれたおかげで、あたたかい雰囲気のとてもすてきな1年生を迎える会となりました。異学年合同グループでの活動でしたので、いろいろな学年の友達とたっぷりと活動を楽しみました。1年生も上級生とともに仲良くなれました。中でも、校舎の中をぐるぐる回っての“学校すごろく”では、転がしたサイコロの目を見て歓声をあげたり、真剣な表情でミッションに挑戦したりする子どもたちの生き生きとした様子が見られました。



6年生手作りのメダルの
プレゼントに、にっこり！

“しづくっ子” & “しづく” の輝きあれこれ… ～子どもたちや職員、保護者・地域の皆様のすてきな姿をあれこれと紹介します！～

5月9日(金)には、第1回学校運営協議会の会議を開催しました。本年度より、地域の代表方々5名と職員(校長・教頭・教務主任)からなる学校運営協議会を置くことにより、水の郷小学校はコミュニティ・スクールとしての学校運営を行っています。地域の皆様のより力強い声をいただきながら、地域の中で子どもを育てる取組を重ねてまいります。



委員の皆様からたくさんのご意見をいただきました。
今後も、保護者・地域住民の皆様の声を大切にしていきます！



5月24日(土)実施予定の運動会へ向け、体育主任を中心に、計画的に準備や練習を進めています。大会プログラムが仕上がりにつき、子どもたちの係分担が決まり、全校合同練習が熱を帯びてきたりと、学校全体が運動会モードに入っています。運動会本番では、ご来校の皆様に元気いっぱいの“しづくっ子”たちの姿を見ていきたいと思います。



本年度の全校ダンスの曲は「怪獣の花唄」です。指導担当の宮崎紗理奈教諭アレンジによる振付を全校で練習中！動きを覚えようと子どもたちも職員も一生懸命です。

学習中の雰囲気もとても落ち着いています。子どもたちの様子からは、担任や少人数指導員との関わりに安心感をもっていることがうかがえます。



沼田少人数指導教員と一緒に学習！
4～6年生の算数の学習で少人数指導を行っています。



担任との関わりを楽しみながらの
学習風景 <1・2年生>



朝の読み聞かせ
「もったいないばあさん」
<6年生>